

Domingo 13 de septiembre de 2015

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



JOSÉ ROMERO NOTAS INTERNACIONALES BALANCE FINAL

Los resultados de la violencia saltan a la vista. Estamos en septiembre de 2015 y las dantescas imágenes de inmigrantes, desplazados, deportados en Europa son realmente preocupantes.

Vale destacar que todo este cuadro es muchísimo más evidente hoy en Austria, Alemania, Italia, Hungría (caso extraño, por cierto pues los magyares no han sido muy receptivos con los inmigrantes) y ahora Serbia (los Balcanes) como corredor hacia Alemania y al Reino Unido.

La situación ha encendido las alarmas en toda la Unión Europea, a pesar de que algunos gobiernos sienten que es más de un país que de otro.

Y todo porque la intolerancia, madre de la violencia, sigue pariendo a lo largo y ancho del globo.